

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de septiembre 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Perfilan participación	Quien manifestó la posibilidad de participar en la contienda por la Jefatura de Gobierno fue el Secretario de Seguridad, Omar García Harfuch . Esto, después de que se dieran a conocer versiones acerca de que el funcionario no estaría interesado en participar por ese cargo político.
24 Horas	Esta boca es mía Juan M.	¿El destape de García Harfuch?	Y mientras unos se bajan de la contienda electoral, otros no descartan la posibilidad de sumarse al proceso, pero para la jefatura de Gobierno de la CDMX; tal es el caso del jefe de la Policía, Omar García Harfuch , quien en una entrevista, dijo que su acercamiento con Claudia Sheinbaum le ha dejado varias enseñanzas “y nos sentimos preparados para cumplir con cualquier tarea que tengamos que hacer”.
Contra Réplica	Saber Político Raúl Avilez	Entre gitanos	El secretario de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la CDMX, Omar García Harfuch dijo que siempre sí está listo para cualquier reto en la Ciudad y con esta definición, la terna de corcholatas capitalinas parece cerrarse a dos, si toca poner hombre, va Omar y si toca mujer, va Clara Brugada.
El Universal	Historias de NegoCEOs Mario Maldonado	AMLO y el Grupo Tabasco: la pelea por el poder	Tabasco es una plaza que se tiene prácticamente asegurada y que podría representar un espacio ideal para colocar una mujer, en especial en los momentos en que empieza a sonar con fuerza la unión de un hombre, Omar García Harfuch , para la CDMX, candidatura que estaba originalmente proyectada para una mujer.
Basta	Plaza Central Juan R.	Nervios	Ahora resulta que Omar García Harfuch , titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, señaló que “está listo para enfrentar los retos que significa la CDMX”, o sea que como que sí y como que no se anda autodestapando para buscar la jefatura de Gobierno.
La Razón	Rozones	Sólo 3 días si quieren ganar con García Harfuch	Y si entre los temas que ocupan a Morena está el de tener una baraja fuerte para competir por el gobierno de la Ciudad, nos hacen ver que tendrá que tener en cuenta y tomar decisiones sobre algo muy relevante relacionado con el más aventajado de los aspirantes con que cuenta el partido quinda: el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch .
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Mueve Omar el tablero	No sólo al interior de Morena causó conmoción el destape de Omar Hamid , sino en el Frente Amplio por la Ciudad de México, donde lo que menos quieren es que el secretario de Seguridad Ciudadana sea el candidato, pues las encuestas lo ubican con un gran nivel de aceptación, y como el que tendría más posibilidades de conservar la ciudad para la 4T.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	4T	¿Quieren saber si el Efecto Xóchitl los tiene nerviosos en la 4T? La mejor prueba está en el destape de Omar García Harfuch como aspirante al gobierno de la CDMX. Con todo y que el jefe de la policía desde hace tiempo es el puntero en las encuestas, ni él mismo se veía compitiendo por la Jefatura de Gobierno, ni tenía el visto bueno de Palacio Nacional. Sin embargo, algo pasó en los últimos días y finalmente salió la bendición presidencial que estuvo tramitando Claudia Sheinbaum.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de septiembre 2023

El Gráfico	Binoculares	Queman cartucho	El destape inesperado del jefe de la Policía de la CDMX, Omar García Harfuch , para gobernar la capital del país, ha generado varias dudas respecto a la posición y la ventaja que pueda tener Morena en la CDMX.
La Prensa	Red Compartida	¿Para cuándo la renuncia del secretario García Harfuch?	Pues que siempre sí, después de decir que no lo haría, Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana, se destapó en la hoja parroquial de Morena y anunció su deseo de ser jefe de gobierno de la CDMX, al parecer el fin de semana le dieron la instrucción de salir para reforzar la candidatura de Sheinbaum.
Milenio	Razones y Pasiones Elisa Alanís	Estampas de un fin de sexenio	Mañana conoceremos ala corcholata ganadora. Desde hace días, después de la irrupción de Xóchitl Gálvez y los temores por Ciudad de México, en Morena hay quienes piensan en el jefe policiaco García Harfuch para la candidatura capitalina.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Entre destapes y filtraciones	Seguros de que Claudia Sheinbaum recibirá el bastón de mando, los cuadros de la exjefa de gobierno ya levantan la mano. ¿El más destacado? Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Pública en la CDMX, quien en breve dejaría ese cargo, para iniciar su posicionamiento, por la candidatura de Morena a la jefatura de gobierno.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Instalan señalética para motociclistas	Como parte de los acuerdos entre el Gobierno de la CDMX y grupos motociclistas, la Secretaría de Movilidad comenzó la instalación de señalética vertical con la leyenda "Uso de casco obligatorio", la cual está dirigida a usuarios de este modo de transporte, y cuya finalidad es reducir conductas de riesgo y fomentar el uso correcto del casco para salvar vidas. Señaló que dichas piezas estarán colocadas en puntos que, de acuerdo con información de la Secretaría de Seguridad Ciudadana , registran una mayor incidencia de hechos de tránsito con motociclistas involucrados.
Reforma	Artículo Francisco J.	CDMX, premio de consolación	Quien quiera administrar la Ciudad debe ofrecer soluciones efectivas acerca de: - Cuál será su estrategia frente a la violencia criminal y cómo garantizará la seguridad. - Cuál es su estrategia frente a la corrupción y violaciones al uso del suelo.
El Financiero	Alegatos Antonio Cuellar	La voluminosa deuda en materia de seguridad	La CDMX , una de las más pobladas del planeta, tiene la peculiaridad de no ser una urbe que goce de vida nocturna relevante; al revés, es una gran ciudad mayoritariamente diurna. Por la noche son muchos los espacios que, como el Campo Marte, quedan aislados y carentes de vigilancia alguna. Se convierten, por el manto de la oscuridad, en zonas francas, abiertas a la criminalidad.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de septiembre 2023

Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	La venganza contra el fiscal	La inmediata recaptura del fiscal de Morelos el viernes, en cuanto había sido excarcelado, es otra marranada político-persecutoria de la FGJ CDMX . Tanto la doctora Godoy como la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, no solo dieron por cierta la mentira de que Ariadna fue golpeada hasta la muerte, sino afirmaron que el fiscal trataba de encubrieron feminicidio”.
---------	--	------------------------------	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de Poder	Guatemala, ¿nuevo epicentro de armas?	Un importante número de dueños de centros de tiro de caza en México, ha causado extrañeza la aparición de armas de fuego de procedencia guatemalteca en sus campos de tiro. Mencionan que se trata de decenas de pistolas, escopetas y rifles con la leyenda de fabricación de este país, una cifra que aún no es tan alta, pero que no ha dejado de llamar la atención. Los aficionados que asisten a estos lugares, aseguran que son opciones más baratas que las armas americanas o incluso las mexicanas.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Aspirantes	Los aspirantes del Frente Amplio a la nominación por la Jefatura de Gobierno de CDMX ya están esperando el disparo de salida del proceso interno con no pocas suspicacias entre ellos. Pasada la experiencia nacional, con la unción de Xóchitl Gálvez el domingo pasado en el Ángel de Reforma, el PRD cerrará filas con su principal operador, Luis Espinosa Cházaro, y el PRI lo hará con el alcalde Adrián Rubalcava, pero en el PAN, como en la presidencial, estarán en la encrucijada y con el apoyo repartido entre Santiago Taboada, Mauricio Tabe y Lía Limón.
Milenio	Trascendió	Morena	El World Trade Center es el lugar elegido para que hoy arranque el conteo de las boletas de la encuesta de Morena y desde ahí salga humo blanco sobre qué corcholata presidencial seleccionaron 12 mil 500 personas. El plan es que este miércoles se dé a conocer el resultado y el domingo, con la plana mayor partidista de todo el país, se ratifique a quien gane, eso sí, siendo un misterio todavía cómo, cuándo, a qué hora y dónde el presidente AMLO entregará el bastón de mando de la 4T.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de septiembre 2023

Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Morena	Marcelo Ebrard y Adán Augusto, dos figuras de peso en Morena, tienen la oportunidad de dar un ejemplo de unidad y pragmatismo político. Reconocer la eventual victoria de Claudia Sheinbaum como la candidata presidencial de su partido no sólo fortalecerá la cohesión interna, sino que también enviará un mensaje claro a la ciudadanía de que Morena está listo para enfrentar el próximo proceso electoral y que no comienza un proceso de perredización inevitable en la izquierda partidista mexicana.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Sin madruguetes en Morena	Mario Delgado nunca convocó a ninguna reunión este martes con las corcholatas para adelantarles los resultados de la encuesta. Conforme a lo dicho por el presidente de Morena, hoy y mañana tendrá lugar el conteo de las boletas, por lo que hasta el miércoles podrán saber quién resultó ganador o ganadora.
Reporte Índigo	Redes de Poder	El reto de evitar la división	Las horas previas a que el Comité Ejecutivo Nacional de Morena haga público el resultado de las encuestas para definir al coordinador de los comités para la defensa de la Cuarta Transformación están siendo muy intensas y no exentas de polémica, lo que presagia unos próximos días en que el mayor reto para la dirigencia que encabeza Mario Delgado será evitar una ruptura.
Excélsior	Frentes Políticos	Pies en la tierra	Luis Donald Colosio Riojas descartó buscar la candidatura presidencial por Movimiento Ciudadano, el partido que dirige Dante Delgado. Sus razones: le falta experiencia, requiere construir un equipo, mayor respaldo social y quiere pasar tiempo con sus hijos. Al alcalde de Monterrey no le interesa el poder presidencial, pero, lo más importante, es que no quiere ser parte de un rompimiento.
El Sol de México	A la Sombra	MC	Al interior de Movimiento Ciudadano la discusión entre los que quieren ir en solitario a la elección presidencial y los que votan por adherirse al frente opositor seguirá álgida en estos días. Por la primera opción están el dueño del partido, Dante Delgado, y el gobernador neoleonés, Samuel García, mientras que cada vez más voces emecistas, como Clemente Castañeda, Agustín Basave Alanís y, por supuesto, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, mantendrán su postura de unirse al bloque que llevará como candidata a Xóchitl Gálvez, mientras se fortalecen sus cuadros locales con los que disputarán alcaldías y congresos de cara al 2030.
El Financiero	Confidencial	Humphrey acusa boicot	Carla Humphrey, consejera del INE, tuvo un accidentado arranque de actividad, pues primero llegó tarde a la conferencia sobre el voto en el extranjero, y luego, cuando quiso responder preguntas, no fue uno, sino dos micrófonos los que fallaron. “Es un boicot”, dijo en tono de molestia. Por cierto, que ante la asistencia de Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE a la plenaria de Morena, la consejera resaltó que no se debe quedar sólo en una reunión el abogar por el presupuesto del INE sino realizar varias durante los meses de septiembre y octubre para defender sus 23 mil millones de pesos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de septiembre 2023

El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Xóchitl "corrupta"	Andrés Manuel sabe de elecciones. Conoce los planos sentimentales del electorado. Se jugará su resto en la operación mediática para consolidar, en Xóchitl Gálvez, la imagen de un adversario de cuidado, no por ella, sino por la operación de quienes mueven los hilos de la todavía senadora.
El Universal	Bajo Reserva	¿Le alcanzará a May la bendición presidencial?	El hoy ex director de FONATUR y ex encargado de la construcción del Tren Maya, Javier May Rodríguez, escuchó en voz del presidente AMLO la serie de halagos que el mandatario hizo sobre su trayectoria para despedirlo en búsqueda de la gubernatura de su natal Tabasco. Sin embargo, la palomeada presidencial no significa que tendrá en automático la candidatura. May Rodríguez, cercano a Claudia Sheinbaum, tiene que vencer a los aspirantes afines a Adán Augusto López.
Excélsior	Frentes Políticos	Bastión conquistado	Por primera ocasión en lo que va del sexenio, el presidente de México, AMLO, acudió como invitado de honor al sexto y último informe de resultados del gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo. El jefe del Ejecutivo federal arribó al Palacio de Gobierno, en Toluca, minutos después de las 10 de la mañana y fue conducido hasta su lugar, en primera fila, por Del Mazo y su esposa, Fernanda Castillo.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Póker face	Aún falta un año para que AMLO concluya su administración pero en Baja California ya nadie lo respeta. Ocurre que pese a su abierta instrucción de que en este sexenio no habría más permisos para instalar casas de apuestas, la semana pasada acaba de abrir Luxury Poker Room. Este casino de lujo está ubicado justo en frente de una universidad. Sería bueno que la actual secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, pusiera atención en este tema tan delicado.
Excélsior	Frentes Políticos	No claudica	Concluyó el proceso de inscripción de candidatos a la Rectoría de la UNAM y Sergio M. Alcocer, investigador de la UNAM y presidente del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales, participa por segunda vez como aspirante a encabezar la máxima casa de estudios. Hace 8 años llegó a la última instancia, que finalmente eligió al hoy saliente Enrique Graue. El destino de la Universidad Nacional está ahora en manos de la Junta de Gobierno, que el próximo 12 de octubre deberá definir quiénes pasan a la etapa final.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**